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Tel.: +49 6232 622906 
Owe.Lorenz@GRUENE-Speyer.de 

 

Speyer, 14.04.2018 

 

Anfrage:  

Qualität von Kompensationsmaßnahmen und Zustand ökologischer 

Ausgleichsflächen 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

wir bitten Sie, unsere Fragen auf der Stadtratssitzung am 26.04.2018 zu behandeln. 

 

Viele Kompensationsmaßnahmen für bauliche Eingriffe im Stadtgebiet sind im Internet-

Portal Speyers aufgelistet. Dort werden der Anlass und die bauleitplanerischen Vorgaben 

zu den Ausgleichsmaßnahmen kurz beschrieben. Details sind jedoch an dieser Stelle nicht 

ersichtlich: Insbesondere in welchem Zustand die Kompensationen nach Jahren sind und 

wieweit die Vorgaben des B-Plans wirklich umgesetzt wurden, oder welche 

Maßnahmenträger verantwortlich sind. 

 

Die GRÜNE Fraktion möchte daher wissen, auf welche Weise und wie oft die Zustände 

der Kompensationsmaßnahmen kontrolliert und beurteilt werden: 

1. In welchen Abständen werden die Flächen begangen, um die Zustände von 

Ausgleichspflanzungen in Augenschein zu nehmen?  

2. Wer führt die Begutachtungen durch? 

3. Wie werden die Ortsbegehungen dokumentiert und bewertet? 

4. Wer bewertet die Befunde? Beispielsweise zu wieviel Prozent die 

Funktionstüchtigkeit des Ausgleichs erzielt ist. 
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5. Können die Protokolle dieser Begutachtungen eingesehen werden? 

6. Wurden bereits Nachbesserungen bei unzulänglich ausgeführten Maßnahmen 

verlangt? In welcher Form?  

7. Können sich Maßnahmenträger*innen/Bauherr*innen bei mangelhafter Umsetzung 

von der Kompensation ggf. "freikaufen", indem sie eine Kompensationsgebühr an 

die Stadt entrichten? 

8. Wer berichtet dem Umweltamt und dem Umweltausschuss?  

9. Gibt es Berichte zum Zustand der Ausgleichsmaßnahmen im Stadtgebiet, aus der 

eine qualitative Soll-Ist-Bilanz hervorgeht? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Irmgard Münch-Weinmann Dr. Owe-Karsten Lorenz 

(Fraktionsvorsitzende) (Stadtratsmitglied) 


